

Nr.192/31.10.2021

Kleiderkammer bittet um Spenden

Wintersachen gesucht

Auch wenn die Kleiderkammer der Flüchtlingshilfe Sprockhövel nach der langen Corona-Zwangspause gut gefüllt ist, gibt es große Lücken in den Regalen bei Winterkleidung und Schuhen, vor allem für Männer. Ebenso fehlen Schlafsäcke für Obdachlose. Spenden sind daher sehr willkommen.

Benötigt wird vor allem gut erhaltene Winterkleidung. Bei kleinen Größen (S, M) für Herren ist fast gar nichts da. Auch Herrenschuhe in allen Größen werden dringend gesucht. Schlafsäcke für die Aktion "Tuner spenden Wärme" nimmt die Flüchtlingshilfe ebenfalls gern an. Denn jedes Jahr decken sich die Tuner bei der Flüchtlingshilfe mit Kleidung und Schlafsäcken für die Verteilung an Obdachlose ein.

Spenden können abgegeben werden montags von 17 bis 19 Uhr und mittwochs von 10 bis 12 Uhr. Die Kleiderkammer liegt an der Wuppertaler Str. 3 in Niedersprockhövel. Bei der Abgabe herrscht Maskenpflicht.

Das Team der Kleiderkammer freut sich auch immer über Unterstützung beim Sortieren durch neue Ehrenamtliche (mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de).